

# TWINBIKE ECHALLENGES



7ème édition - samedi 4 octobre 2025

## DOSSIER DE SPONSORING



La Twinbike est une course de vélo tout terrain dédiée aux enfants. Elle aura lieu le samedi 4 octobre 2025 à Echallens sur le parcours technique du Vélo Club Echallens.

La TwinBike est née en 2019 des mains des jumeaux, Arnaud et Romain Ruchat, pour leur travail de maturité gymnasiale. La course se déroulera sur la piste de cross-country des championnats Suisses 2024 de la discipline. Le dégagement sous le refuge de Montfort offre une belle visibilité et permet d'accueillir de nombreux spectateurs, de quoi vivre un bel événement sportif.

Un comité et une association ont été créés pour rendre cette course annuelle. L'objectif étant de mettre en concurrence plus de 200 athlètes. C'est une fête du vélo pour les enfants avec pour finalité l'aide d'une jeune personne en difficulté, grâce à l'argent récolté.





Une manifestation de cette envergure nécessite l'engagement d'environ 60 bénévoles et l'aide des sociétés et entreprises locales. Nous soutenir peut être un excellent moyen pour vous de marquer l'image de votre entreprise dans la région par le biais de la promotion du sport chez les jeunes. De plus, votre aide aura une répercussion directe sur notre oeuvre de charité que nous allons faire auprès d'une jeune personne de la région en situation de handicap. Votre aide permettra aussi de pérenniser la manifestation.

## LA COURSE

**7 catégories + 200  
concurrents**

## ORGANISATION

**+ 600 spectateurs  
+ CHF 11'000.- de budget  
+ 60 bénévoles**

## INFRASTRUCTURES

**Buvette et restauration  
Zones spectateurs  
4,2 km de parcours balisé et sécurisé**

## MÉDIAS

**Instagram  
Facebook  
Site internet  
Presse locale et régionale**

Les bénéfices des deux premières éditions ont permis d'aider Chloé. Cette petite fille, originaire de Chavornay, est atteinte d'une maladie qui entraîne un retard psychomoteur et une difficulté importante à marcher.

En 2021, nous avons pu aider le jeune Flavio d'Echallens en participant à l'acquisition d'un nouveau moyen auxiliaire dans la surveillance de son épilepsie.

Lors de l'édition 2022, c'est Giulia à qui nous avons apporté du soutien. Elle a été victime d'une chute aux anneaux et est devenue paraplégique. Nous avons voulu apporter de l'aide dans le démarrage de cette nouvelle vie.

En 2023, pour la 5ème édition, les bénéfices réalisés ont permis d'offrir une tablette électronique à Matteo. Le but était d'essayer d'améliorer le quotidien de ce jeune homme touché par un handicap moteur cérébral.

En 2024, cette 6ème édition nous a permis d'aider Léa qui est atteinte d'un retard de développement psychomoteur global. Les bénéfices récoltés ont permis de lui acheter un vélo.



Chloé

Flavio

Giulia

Matteo

Léa

Pour cette 7ème édition, nous avons pour objectif de soutenir Lizéa :

Bonjour, je m'appelle Lizéa j'ai 17 ans et je suis atteinte d'une maladie génétique rare qui se nomme IQSEC2 situé sur le chromosome X. Souriante, dynamique et avec un fort caractère, je croque la vie à pleine dents malgré les difficultés du quotidien. Les symptômes au quotidien sont, retard global du développement, déficience intellectuelle, troubles autistiques et troubles du sommeil qui chez moi sont très présents. Je suis scolarisée à TEM à Yverdon les Bains où je participe à divers ateliers visant l'autonomie, mais je me réjouis de pouvoir rentrer dans la vie active et de pouvoir travailler.

Au quotidien, je fais de l'équitation, du chant, de la gym, j'aime beaucoup me promener avec mon chien Twix, j'adore la musique, aller à des concerts et festivals et voyager avec ma famille.

Depuis deux ans ma maman a créé le groupe Team Vallorbe qui est une gym inclusive en lien avec l'association Sport-Up, un moment que j'aime particulièrement où je peux m'épanouir dans un groupe et repousser mes limites, nous avons la chance de nous produire au Gala et à la cérémonie de clôture lors de la Fête Fédérale de gym à Lausanne.



L'année passée, j'ai fait la découverte du vélo, une activité que j'ai beaucoup appréciée et qui m'a aidé à développer de nouvelles compétences physiques et d'endurances.

De nouveaux projets vont éclore, notamment ma participation aux sélections pour la GYMNAESTRADA 2027 qui aura lieu à Lisbonne et/ou l'achat d'un vélo adapté afin que je puisse profiter de belles promenades avec ma famille.

Voilà, une brève présentation vous l'aurez compris le sport est important pour mon épanouissement et celui de ma famille. Ma famille et moi-même sommes très touchés de votre soutien et nous vous remercions du fond du cœur et au plaisir de vous rencontrer.

Lizéa Tardy



# BUDGET

8

Budget édition 2025		
Estimation pour 2025	Taxes site internet	- 60,00 CHF
	Taxes CB	- 125,00 CHF
	Sponsoring	6 000,00 CHF
	Don	- 1 000,00 CHF
	Autorisation off.	- 300,00 CHF
	Frais buvette	- 2 000,00 CHF
	Rectte buvette	5 000,00 CHF
	Assurance RC	- 95,00 CHF
	Prix souvenirs	- 1 000,00 CHF
	Chronométrage	- 2 000,00 CHF
	Recette inscriptions	3 500,00 CHF
	Samaritains	- 1 400,00 CHF
	Frais divers	- 2 000,00 CHF
	<b>Recette totale</b>	<b>14 500,00 CHF</b>
<b>Dépenses totales</b>	<b>- 9 980,00 CHF</b>	
<b>Bénéfice estimé</b>	<b>4 520,00 CHF</b>	

# SPONSORING

9

PRESTATIONS	<b>PARTENAIRE</b> (1 société) 2 000 CHF	<b>PLATINE</b> 1 000 CHF	<b>OR</b> 500 CHF	<b>ARGENT</b> 250 CHF	<b>BRONZE</b> 100 CHF
Prix souvenirs pour les coureurs à l'image de la société	✓				
Infrastructures lors de l'évènement à définir	✓				
Stand de publicité lors de l'évènement*	✓	✓			
Annonces au micro pendant la manifestation	✓	✓	✓		
Banderole** publicitaire dans l'aire de départ	✓	✓	✓	✓	
Remerciements individuel sur les réseaux sociaux	✓	✓			
Remerciements groupé sur les réseaux sociaux			✓	✓	
Repas gratuits lors de la manifestation***	7x	5x	3x	2x	1x
Logo sur notre site internet	✓	✓	✓	✓	✓

\* à fournir par la société, dimension de 3mx3m maximum

\*\* les banderoles sont récupérées avant l'évènement et ramenées après celui-ci à la société

\*\*\* le repas comprend un plat, une boisson et un dessert

Le comité est composé de la famille des jumeaux Ruchat ainsi que leur entourage. Les membres sont tous actifs au sein du Vélo Club Echallens. La passion de chacun pour le vélo garantit une bonne cohésion dans l'équipe. On retrouve au sein du comité une grande variété dans l'activité professionnelle de chacun, créant ainsi une richesse de savoir et d'avis différents.

Les membres du comité 2025

En haut de gauche à droite :  
Axel, Marine, Dario, Lucie, Arnaud, Léna et Laura

En bas:  
Matteo, Axel et Romain







 +41 76 801 63 83

 latwinbike@gmail.com

 www.latwinbike.ch

 www.facebook.com/latwinbike

 www.instagram.com/latwinbike